
                              令和６年４月１８日（木） 

                                                            場所 管理棟１階大会義室 

                                                            時間 １９：００〜 

                                                            司会 【 松下健二 】 

 

本部役員会（現・新）議事録 

 

１ ＰＴＡ会長挨拶（PTA 会長中島千春様） 

  昨夜愛媛県で震度６弱があった。年明けには能登半島地震、普段の生活に戻るように願う。 

 能登半島へ卒業生がジャージのズボンを寄付。小林さんから提案のこの話を松下先生へ連絡。

卒業式の次の日には発送できた。４月９日入学式が行われた。１６５名の入学生。 

来週 PTA 総会があり事業説明、会計報告をする。 

 

２ 学校長挨拶（加藤信男学校長） 

 教育活動のご支援ありがとうございます。R5 年度の文化祭のバザー等では PTA 役員様の   

ご協力のもと生徒の笑顔が多くみられ素晴らしい時間だった。ご支援ありがとうございます。 

本年度もみなさんと一緒に作れたらと思います。入学式を厳粛な雰囲気で行えた。入学者は定員

を割ってしまったが入学式の生徒の姿から今年も良い生徒の姿を見ることができたと感じた。 

本年度も文武両道。今日もグラウンドから部活動の明るい声が聞こえた。また授業は静か、時に

は笑いがありメリハリがある。 

PTA 役員・会員のおかげ。 

  

＜自己紹介（席順）＞ 

 

３ 議 題                                  ページ                         

（１）令和５年度事業実施報告                                            １

（２）令和５年度決算報告・監査報告  （大野英悟事務長）4 月 11 日に監査済み       ２  

Q：PTA 一般会計の決済について。施設等整備費は PTA 会費からやむを得ず出さねば 

ならなかったのか？県から出なかったのか？（監事 佐藤様） 

A：県の方から予算が厳しく削減。 

   ５０年前高校生が増加したため県内の学校の数を増やした。５０年たった今、県内の 

高校の老朽化により校舎が古い順から施設整備等の予算が優先されるため、回って 

こなかった。生徒の安全や教育活動・利便性向上に役立つよう執行部の検討のもと 

使わせていただいた。   

                                  

  （３）令和６年度ＰＴＡ本部役員候補者案審議                  ６ 

     令和６年度武義高校 PTA 本部役員（案） 

書記 坂井様 出身中学：昭和中→小金田中へ訂正。  

          ６ 

  （４）令和６年度事業計画案審議                        ７ 

資料の訂正：茨木県→茨城県 



 （５）令和６年度予算案審議 （大野英悟事務長）                 ８ 

 （６）令和６年度ＰＴＡ総会（書面開催）案審議                １２ 

 （７）令和６年度感謝状贈呈予定者                      １２ 

値するのでしょうか？恐れ多い。（会長） 

 PTA 役員全体の代表としてでもある。受け取ってほしい。（校長）                  

  （８）その他 

【連絡】 

①高等学校ＰＴＡ連合会大会（県・東海・全国大会）について         

 ※東海地区高Ｐ連「三重大会」令和６年６月２１日（金）→申し込み 5/10(金)まで 

   高Ｐ連全国大会「茨城大会」令和６年８月２２日（木）、２３日（金） 

②７月発行のＰＴＡだより「武義高だより」について 

※本部役員紹介を掲載しますので、新本部役員の顔写真 

（ネームプレートを持って）を撮影させてください。 

ご都合の悪い方は次回（５月１６日）でも結構です。 

③学校緊急連絡メール「すぐーる」の登録について 

④ＰＴＡ理事（中学校別）の選出について 中学別資料別添 

  本部役員による抽選選出日 ５月  日（ ）→連絡・承諾   

    昨年度は規約を変えて承認を得て決めたため遅かった。本年度はゴールデン 

ウイーク明けに決められたら良い。今回、１年生に大きく枠をとったのは来年度に 

引き継ぎできるようにするため。選出は抽選なしで決まればいいと思う。 

そのため役員の方からのお声掛けにご協力をお願いします。 

 

Q．資料の在校生出身中学選抜数は必ず掲載されている人数でなければならないのか？ 

また声をかけなければならないのか？（小林副会長） 

A. もし不足があれば、最終的には抽選で行うので、人数の比例配分を承認していただ

きたい。 

 

次回 本部役員会・理事会 ５月１６日（木）１９時から 

   内容①本部役員・理事顔合わせ 

     ②分科会 生徒指導委員会、進路指導委員会、学年委員会 

          部活動推進委員会 

     ③全体会（分科会の報告） 


